

# Global Finance: Nelson Merentes es el peor presidente de un banco central

Autor Administrator

Tuesday, 06 de September de 2016

Modificado el Monday, 05 de September de 2016

Venezuela estuvo por debajo de países como Israel, Líbano, Paraguay y Perú

La revista financiera Global Finance catalogó a Nelson Merentes como el peor presidente de un Banco Central en el mundo, luego de realizar las evaluaciones del premio Best Central Banker Award 2016.

El informe, publicado por la revista desde 1994, evalúa la gestión de los presidentes de bancos centrales de casi 75 países, con una escala de la A a la F.

Este año Venezuela fue la peor calificada, con una F. Los mejores puestos los obtuvieron Israel, Líbano, Paraguay, Perú, Filipinas, Rusia, Taiwán y Reino Unido.

"Los presidentes de bancos centrales de hoy están enfrentando desafíos sin precedentes con convulsiones políticas y bajos precios de los productos (...) Una política monetaria prudente puede mitigar los impactos negativos y el cambio económico. Sin embargo, se requiere determinación rigurosa para navegar intereses en competencia y visiones", expresó Joseph Giarraputo, director editorial de Global Finance.

[http://www.el-nacional.com/economia/Nelson-Merentes-calificado-presidente-central\\_0\\_916108383.html](http://www.el-nacional.com/economia/Nelson-Merentes-calificado-presidente-central_0_916108383.html)